

Destino Jardines del Rey reafirma su liderazgo turístico en Cuba (+Foto)



Casi siete mil vacacionistas se alojaron en hoteles de los cayos Coco y Guillermo, solo en febrero pasado.

Foto: Archivo/RHC

La Habana, 8 mar (RHC) El destino turístico Jardines del Rey, de la central provincia de Ciego de Ávila, se consolida como uno de los mayores receptores de visitantes extranjeros en Cuba.

Cuatro operaciones aéreas semanales llegan al aeropuerto internacional de Cayo Coco con excursionistas de varias ciudades de Rusia que buscan seguridad, salud, confort y el contacto directo con la naturaleza.

La delegada del sector en ese territorio, Iyolexis Correa Lorenzo (en la foto), dijo que en el pasado mes de febrero, casi siete mil vacacionistas se alojaron en hoteles de los cayos Coco y Guillermo, que implementan el programa Turismo más Higiénico y Seguro.

Foto: periódico Invasor

Image not found or type unknown

Diversas ofertas extrahoteleras para el turismo internacional se ponen en práctica en el destino Jardines del Rey, del norte de Cuba, que prosigue el proceso inversionista con la preservación del medio ambiente. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/249958-destino-jardines-del-rey-reafirma-su-liderazgo-turistico-en-cuba-foto>



Radio Habana Cuba